

Metz, le 14 mai 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux de réfection de chaussée à Saint-Julien-lès-Metz

Des travaux de réfection de chaussée sur une portion de la Route Métropolitaine n°3 à Saint-Julien-lès-Metz sont programmés le mardi 21 mai. Ils seront réalisés par l'entreprise COLAS pour le compte de l'Eurométropole de Metz.

Pour permettre la réalisation de ces travaux en toute sécurité, **le 21 mai, de 9h à 16h, la circulation des véhicules motorisés sera interdite dans les deux sens, sur la M 3 – après le carrefour giratoire route de Bouzonville / allée du Château - à Saint-Julien-lès-Metz, et l'intersection D3 / D69C – Lieu-dit « La Salette », avec la mise en place d'une déviation.**

Les véhicules en provenance de Saint-Julien-lès-Metz et désirants se diriger vers Bouzonville, seront invités à emprunter :

- La rue des Marronniers puis rue de la Charrière,
- la RM 69 – Rue Jean-Pierre Jean en direction de Vantoux,
- la RM 69C – Route de Villers l'Orme en direction de Mey,
- pour reprendre la RM 3 – Route de Bouzonville.

Les véhicules en provenance de Bouzonville et désirants se diriger vers Saint-Julien-lès-Metz devront poursuivre :

- Sur la RM 69C – Rue de la Salette, en direction de Vany, puis de Chieulles,
- la RM 2, en direction de Saint-Julien-lès-Metz.

Pj : Plan de déviation

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse

03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu